



## Приветствие участникам 31-й Международной выставки «Продэкспо-2024»

## Welcome Message to the participants of the 31st International Exhibition Prodexpo 2024

**У**важаемые участники, организаторы и гости!  
Приветствую вас на открытии 31-й Международной выставки продуктов питания, напитков и сырья для их производства «Продэкспо-2024».

Обеспечение российских граждан широким ассортиментом качественных продуктов питания является важнейшей задачей государства в области агропродовольственной и социальной политики. Ежегодно отечественные производители демонстрируют достойные результаты.

Современные экономические вызовы требуют системного внедрения в аграрное производство новых технологий. Совместные усилия государства и бизнеса в этом направлении уже сегодня кардинально меняют агропромышленный комплекс страны. Применение инновационных решений и современного оборудования является залогом динамичного развития отраслей пищевой и перерабатывающей промышленности, а также постоянного повышения качества выпускаемой продукции.

За время проведения выставка «Продэкспо» закрепила за собой статус одной из крупнейших отраслевых площадок страны и вошла в число ведущих международных выставок продуктов питания, напитков и сырья для их производства. Ежегодно мероприятие дает возможность участникам отрасли узнать о новых продуктах, найти оптимальные бизнес-решения, установить новые деловые контакты и заключить контракты.

Убежден, что и в этом году выставка пройдет на высоком организационном уровне, ее участники смогут обсудить актуальные вопросы развития индустрии и точки роста продовольственного сектора нашей страны.

Желаю всем участникам успешной, плодотворной работы и достижения поставленных целей!

Министр  
сельского хозяйства  
Российской Федерации  
**Д.Н. Патрушев**

**D**ear exhibitors, organisers and visitors,  
I would like to welcome you to the opening of the 31st International Exhibition for Food, Beverages and Food Raw Materials – Prodexpo 2024.

Providing Russian citizens with a wide range of quality food products is the most important task of the state in the field of agricultural and social policy. Every year Russian producers demonstrate good results.

Modern economic challenges require systematic introduction of new technologies into agricultural production. Joint efforts of the state and business in this direction are already fundamentally changing the country's industrial agriculture. The use of innovative solutions and state-of-the-art equipment is the key to the dynamic development of the food and food processing industries, as well as the continuous improvement of the quality of products.

Over the course of its existence, Prodexpo has confirmed its status as one of the country's largest industry platforms and has become one of the leading international trade shows of food, beverages and food raw materials. Every year, the event gives industry participants an opportunity to learn about new products, find the best business solutions, establish new business contacts and make contracts.

I am confident that this year's exhibition will run at a high organisational level, and its participants will be able to discuss topical issues of industry development and growth points in the food sector of this country.

Let me wish all participants successful, effective work and achievement of their goals!

**Dmitry Patrushev**  
Minister  
of Agriculture of the  
Russian Federation